



Der Bürgerverein Süd-West e.V. lädt ein

zum

Vortrag
„25 Jahre Weltkulturerbe Bamberg“

Am Donnerstag, 22. November 2018, um 19.00 Uhr

Im Jahre 1993 wurde die Altstadt von Bamberg in die Liste des UNESCO-Weltkulturerbes aufgenommen. 2018 jährt sich dieses Ereignis zum 25. Mal.

Für das Jubiläum hat das Zentrum Welterbe Bamberg ein vielfältiges Programm zusammengestellt, um Einheimischen wie Gästen das Erbe der Menschheit näher zu bringen und auf die Bedeutung des Bamberger Welterbes hinzuweisen.

Jene Bedeutung wird Patricia Alberth, die Leiterin des Zentrum Welterbe Bamberg, in einem Vortrag für den Bürgerverein Süd-West erläutern.

Treffpunkt: 19.00 Uhr, Pfarrsaal St. Urban

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung!

Freundliche Grüße,

Christian Hader

1. Vorsitzender Bürgerverein Süd-West e.V.